



Gerakan Pramuka bukan organisasi yang bersifat regional melainkan organisasi yang bersifat internasional. Terkenal di tanah air kita sampai sekarang, sedang sifat dari organisasi ini tidak mementingkan individu, golongan ras, dan lain-lain, melainkan untuk kepentingan masyarakat dimana ia berada.

Agar dalam gerak dan langkah organisasi ini dapat selaras, serasi, seimbang dan sesuai dengan harapan pendirinya maka, dibuatkan ketentuan-ketentuan atau prinsip sebagai dasar dari perilaku para anggota, dalam hal ini lebih dikenal dengan nama Dasadarma. Dasadarma merupakan ketentuan moral atau norma yang dipakai dasar dalam kehidupan sehari-hari dimana mereka berada dan merupakan langkah awal untuk menanamkan rasa disiplin secara menyeluruh dan konsekwen untuk mewujudkan kecintaan terhadap bangsa dan negara.

Dasadarma merupakan bagian dari Prinsip Kode kehormatan, dalam bentuk janji dan Undang-undang. Kode kehormatan tersebut merupakan bagian dari PDMPK yang harus diterapkan dalam segala bentuk aspek kehidupan sebagai wujud nyata cinta pada tanah air.

Antara Satya dan Darma merupakan satu kesatuan yang utuh, tiada mungkin untuk dipisah-pisahkan oleh sebab itu penulis juga menyinggung tentang Satya, karena keduanya merupakan bagian dari PDMPK dalam bentuk sistem Kode



Kehormatan. AD dan ART Bab VII pasal 114 dan 16.

Kode kehormatan adalah suatu norma kehidupan dan penghidupan pada anggota Gerakan Pramuka yang merupakan standart prilaku pramuka yang ada di Indonesia dan juga dalam pelaksanaannya disesuaikan dengan golongan usia, perkembangan jaman, perkembangan jasmani dan rohani dari masing-masing golongan anggota Gerakan Pramuka.

Walaupun kode kehormatan berisikan tentang satya, dan darma yang harus dijalankan oleh semua anggota dan merupakan dasar untuk berpijak bagi seluruh anggota. Akan tetapi dengan jujur harus diakui bahwa masih ada kesenjangan dari sisi lain yaitu dalam praktek pelaksanaan pengamalan kode kehormatan tersebut, sementara pihak yang mempertahankan senantiasa konsis terhadap dasar yang ada, dan sementara dari sisi lain cenderung untuk menyimpang dari segi praktek pelaksanaan dari satya dan darma tersebut. Ini merupakan langkah awal ketidak perdulian akan hukum yang berlaku.

Salah satu kegiatan besar yang sangat bergengsi bagi anggota pramuka adalah kegiatan dalam bentuk perkemahan, ini merupakan langkah awal untuk mengenal alam sekitar lebih dekat sebagai bekal cinta kepada tanah air, yg mana kegiatan ini merupakan pengamalan dari kode kehormatan secara keseluruhan baik dari satya maupun darma, akan tetapi pada saat-saat tertentu manakalah asik dalam

kegiatan sering kali mereka melupakan akan kewajiban untuk beribadah kepada Allah swt. Hal itu dapat dijadikan jihad dalam rangka memerangai hawa nafsu dan sampai sejauh mana kadar keimanan mereka dan praktek mengamalkan Kode kehormatannya. Jika mereka terbawa arus akibatnya akan berpengaruh terhadap perkembangan jiwa anak didik. Jika anak didik tidak menjalankan kewajiban kepada Allah, itu semua bisa disebabkan karena tidak adanya perintah dari pembina baik yang secara langsung maupun tidak langsung. Dalam kegiatan besar semacam itu haruslah ada figur yang dapat di buat sebagai suri tauladan. Sikap pelatih atau pembina tersebut tidak sesuai dengan sistem Among dan juga menyimpang dari nilai-nilai luhur bangsa Indonesia yaitu *Ing ngarso sung tulodo, Ing madyo mangun karsa, Tut wuri handayani*.

Dari apa yang ada di atas, nampak ada dua pendapat yang bertolak belakang tentang Kode Kehormatan, satu pihak mengamalkan sedang pihak lain tidak.

Setelah penulis memberikan gambaran dan uraian Dasardarma secara singkat, maka penulis juga akan mengambarkannya norma menurut hukum Islam. Islam merupakan agama yang sempurna akan hukum-hukum atau norma-norma agama yg diperuntukkan untuk seluruh ummatnya dan harus dipatuhi, serta dijalani, baik aturan itu yang kecil-kecil sampai aturan norma yang paling besar, baik yang berpahala bagi























